

6.Lauf zur Süddeutschen Fahrradtrialmeisterschaft in Dossenheim am 12.9.2010

Es war ein sehr schöner Spätsommertag. Die Fahrer kamen richtig ins Schwitzen und den Zuschauern und Betreuern machte es Spaß sich im übersichtlichen Trialgelände zu entspannen bzw. den Wettkampfteilnehmern zuzuschauen. Beim zweitletzten Wettkampf in diesem Jahr nahmen 7 Sulzer-Falken teil. In der Klasse 15+, mit den meisten Starts, erreichte Christian Proß einen ordentlichen 8.Platz.

Jonas Mohr musste leider nach einer Knieverletzung den Wettkampf abbrechen. Sein Bruder Daniel fuhr in der Klasse Jugend auf Platz 9. Simon Günther verbesserte sich im dritten Durchgang und kämpfte sich so auf den 3.Platz. Dicht gefolgt von Patrick Schechinger der den 4.Platz belegte, beide starten in der Klasse Master. Ralph Gerath fährt die gleiche Sektionen, die Wertung jedoch in der Klasse Jugend, er kam auf Platz 7.

Unser Elite Fahrer– Heiko Lehmann freute sich über seinen 1.Platz.

Nun sind wir gespannt auf den letzten Wettkampf in Tübingen am 10.Oktober 2010. Dort findet auch der Abschluss und Endwertung der Süddeutschen Meisterschaft statt. Die Fahrer würden sich freuen, wenn viele Trialfans diesen Wettkampf direkt verfolgen würden.

Also bis bald.